

Insgesamt 24 Dichtelbacher Spieler nahmen am 05. Januar 2008 am Pokalturnier der Verbandsgemeinde Rheinböllen in der Puricelli-Schulturnhalle teil.

Bereits mittags wurde Joel Mähringer im Schülerwettbewerb hervorragender Zweiter unter 17 Teilnehmern - als einziger Dichtelbacher und einer der Jüngsten! Lediglich im Finale musste er sich dem vier Jahre älteren Mörschbacher Bezirksligaspieler Samuel Johann klar geschlagen geben.

In der zwölfköpfigen Jugendkonkurrenz schieden David Heß, Robin und Joel Mähringer bereits in den Sechser-Gruppen aus. Lichtblick dabei war wieder einmal Joel, der seine ersten drei Gruppenbegegnungen für sich entschied und dabei sogar den ebenfalls für die SG Altweidelbach/Ellern in der Jugend-Bezirksliga spielenden späteren Finalisten Johannes Berg mit 11:9 im entscheidenden fünften Satz bezwang. Anschließend jedoch waren ihm die vielen Spiele von diesem Tag anzumerken und er verlor die beiden letzten Partien klar mit 0:3. Im Jugenddoppel erreichten David Heß und Robin Mähringer zusammen den dritten Platz von elf gestarteten Doppeln.

Im Herren-B-Wettbewerb bis 1. Kreisklasse belegte Lars Krämer unter 22 Startern auch einen sehr guten zweiten Platz. Im Finale scheiterte er nur am Rheinböllener Horst Praß. Bei den Herren A (offene Klasse) konnte der TuS gar einen Dreifachsieg verbuchen: Erster von 20 Teilnehmern wurde Matthias Emmel, der sich im Finale gegen Gerd Kappes durchsetzte und damit für die Niederlage im Achtelfinale der Vereinsmeisterschaft der vorigen Woche revanchierte. Den dritten Platz belegte die Nummer 2 unserer 1. Herren, Torsten Musshoff.

Amtspokalsieger im Herren Doppel wurden Oliver Seckler und Bernd Emmel, also ein "gemischtes Doppel" aus TuS Dichtelbach und TuS Rheinböllen. Zweite wurden die Herren-A-Finalgegner Gerd Kappes und Matthias Emmel als eingespieltes Doppel. 15 Doppel stritten insgesamt um die ersten Plätze.

Bei den Damen, wo wieder einmal eine gar siebenköpfige Konkurrenz zustande kam, belegte Sabine Michels den zweiten Platz im Einzel und zusammen mit Karin Gregori den ersten Platz im Doppelwettbewerb. Dritte wurden Nina Eich und Doris Emmel.

Bei der außerdem ausgetragenen Hobby-Konkurrenz siegte Christian Alt, der Hobby-Sieger unserer Vereinsmeisterschaft 2007. Dritter wurde Matthias Wagner. Hier nahmen fünf Spieler teil.